

Luxembourg, le 22 avril 2023

## JOURNÉE PORTES OUVERTES À LA BCL – UN GRAND SUCCÈS

La Journée portes ouvertes à la Banque centrale du Luxembourg (BCL), organisée ce 22 avril à l'occasion de la Journée portes ouvertes des institutions, a rencontré un grand succès.

Au cours de cette journée, quelque 600 personnes ont pu découvrir les différents champs de compétence de la Banque centrale ainsi que ses activités.



Le public pouvait s'informer sur les missions européennes et nationales de la Banque au travers de panneaux et de courts-métrages pédagogiques.

Le Gouverneur de la BCL, Monsieur Gaston Reinesch, a profité de l'occasion pour répondre aux questions des visiteurs.



Le public a également pu découvrir l'histoire très riche de la monnaie luxembourgeoise grâce à une exposition exceptionnelle couvrant l'époque de Jean l'Aveugle jusqu'aux billets émis par l'Institut Monétaire Luxembourgeois. Des billets de banque d'autres pays, prédatant l'avènement de l'euro (D-Mark, Franc français, Lire italienne, etc.), ont été exposés.



Un atelier sur les signes de sécurité des billets en euros a permis aux visiteurs de découvrir les signes de sécurité non visibles à l'œil nu en utilisant un matériel spécifique. Dans ce contexte, le traitement des billets et des pièces à la BCL a été expliqué.



Le jeu « Roue de l'euro » a permis aux plus chanceux de gagner de nombreux lots tout au long de la journée.

